

Fue a un hotel alojamiento con su amante, se infartó, y lo fue a buscar su esposa



Una pareja de amantes fue un a hotel alojamiento en la ciudad de Presidente Franco, en Paraguay, jamás pensando en el trágico desenlace que les iba a suceder. El hombre de 54 años mantenía una segunda relación, en paralelo a su matrimonio de toda la vida. La misma la tenía con una chica mucho más joven que él, a la cual siempre veía en este tipo de lugares.

Mientras estaban teniendo relaciones sexuales, el hombre – cuya identidad no fue revelada – comenzó a tener los síntomas de un paro cardíaco. De un momento para el otro cayó desplomado en el suelo y generó un estupor enorme en todo el hotel. La chica que estaba con él se espantó y salió corriendo de la habitación para buscar ayuda en la recepción.

Dos empleados acudieron tan rápido como pudieron y enseguida se dieron cuenta que el hombre había fallecido. Llamaron a las autoridades competentes, siendo la policía y la ambulancia los que primero llegaron. Por otro lado, la situación se tornó aún más tensa cuando los empleados tuvieron que enfrentarse a la familia del muerto.

Debido a que el hombre no tenía agendado a su familia en su celular, los jóvenes no sabían de qué forma avisar sobre el incidente. “A la medianoche la esposa de la víctima llamó al celular donde le explicamos lo que pasó y a eso de las 2 de la mañana llegó a la comisaría y le entregamos el cuerpo”, explicó uno de los empleados a medios locales.

Los portales de noticias buscaron contactarse con la esposa del hombre pero ella jamás quiso atender a ninguna de las preguntas. Nunca se supo si ella estaba al tanto de la segunda relación que mantenía su marido y si conocía de algún lado a la joven amante.